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Zitat von FCN Fan Klaus 

Palikuca baut einfach ein solides Haus. Im Moment ist das Fundament fertig. Scouts
und 3 Spieler. So nun kommen die Mauern, Fenster und Dach. Borneman hat leider mit
den Mauern statt mit dem Fundament angefangen. Wenn es dann mit den Mauern
Probleme gab, hat er diese nur gestützt oder einfach nur ausgebessert. Das konnte nie
was werden.

Jetzt ein solides Haus, dass jeden Sturm standhält!!! Da sind wir auf einem guten Weg,

Was die erste Elf betrifft sehe ich nicht, dass das Fundament schon fertig ist. Es fehlen schon
noch mindestens zwei echte Verstärkungen für die Stammelf (zusätzlich zu Schleusener, sofern
dieser kommt): je nach Spielsystem zwei Mittelfeldspieler oder ein Mittelfeldspieler und ein
offensiver rechter Flügelspieler.

Ich behaupte nicht, dass die Verpflichtung Sorgs sowie die Verlängerung mit Mathenia nichts zu
diesem Fundament beigetragen hätten, aber es fehlt schon noch einiges um von einem fertigen
Fundament zu sprechen.
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